

La journée d'action parents, enseignants, de Saint-Denis pour l'école le 18 mars a été un succès : près de 700 manifestants ont défilé dans les rues de la ville.

Malheureusement, nous n'avons pas été entendus : l'Inspection d'Académie affirme continuer d'appliquer les mesures qui mettent en cause le service public de l'éducation.

- Précarisation et manque de formation pédagogique des remplaçants, réduction des RASED, suppressions massives de postes de profs, de surveillants, formation des enseignants au rabais, dotations horaires en baisse au collège, réforme du lycée...
- Les enfants de Saint-Denis ont besoin d'une école qui assure la réussite de tous. Pour une école, des collèges et lycées qui aient les moyens humains, pédagogiques, matériels et financiers de remplir leurs missions !

Il faut que les pouvoirs publics nous entendent !
le 23 mars est une journée nationale d'action pour la défense des services publics.

Agissons ensemble, parents, enseignants

Mardi 23 mars manifestons pour l'école

à 10 h 30 rassemblement devant la mairie. Puis
manifestation dans la ville
avant la manifestation à Paris - 14 h à République

